## **Toit Vosgien**

## Les artisans de la réussite

Ils ont travaillé dur pendant tout l'hiver et méritaient bien une petite pause, agrémentée d'un petit buffet et d'un petit verre. À l'initiative du président du Toit Vosgien Alain Weil et du directeur général Jean-Marc Gremmel, une cinquantaine d'ouvriers, de chefs d'équipes... ont été mis à l'honneur hier peu avant la pause de midi. En présence du maire Christian Pierret, les représentants du Toit Vosgien ont tenu à remercier tous ceux qui ont travaillé ce long hiver, permettant non seulement de tenir les délais, mais aussi de participer, par leur travail, à la création d'un immeuble emblématique qui sera le seul bâtiment de ce type construit en bois et paille en Europe.



Chaque ouvrier a pu écrire son nom sur une plaque de bois qui sera apposée sur la résidence Jules-Ferry.